

L'Alliance pour l'Industrie du Futur est lancée

Écrit par administrateur didier
Vendredi, 06 Mai 2016 10:58 -

PARIS (MPE-Média) – Les dirigeants du Groupe des Fédérations Industrielles (GFI) et du Mouvement des Entreprises de France (MEDEF) ont signé ensemble récemment un partenariat avec l'Alliance Industrie du futur que préside M. Philippe Darmayan par ailleurs DG d'ArcelorMittalenFrance et Pdt du GFI. Détails.



Les dirigeants allemands de l'Industrie 4.0 avec Philippe Darmayan à la Foire de Hanovre fin avril 2016 (à droite - ph MPE-Média)

Les entreprises françaises connaissent d'importantes transformations : modèles économiques et organisationnels, modes de conception, de production et de commercialisation, se reconfigurent sous l'action des technologies numériques. De nouveaux modes de management, de travail, de formation, l'emploi de nouvelles générations de matériaux, l'économie circulaire ou l'émergence de nouveaux usages, sont autant de facteurs impactant l'offre et la demande de produits, l'emploi, les métiers et les compétences, tout en créant de nouveaux ponts entre industrie et services, expliquent les portes-paroles des deux groupes.

Plan stratégique opérationnel, la France leader via le GFI

Le Plan stratégique Industrie du futur lancé en 2013 s'appuie depuis 2015 sur une plateforme opérationnelle: l'Alliance Industrie du futur, fédérant les entreprises, des organisations professionnelles, des centres de Recherche et des partenaires académiques. Avec le soutien de l'Etat et des Régions, elle déploie un plan d'actions pour positionner la France en leader du renouveau industriel mondial, et incubent dans ses entreprises les nouveaux systèmes et modèles industriels, poursuit la même source.

Le Groupe des Fédérations industrielles (GFI) est une structure de coopération renforcée regroupant les 19 principales Fédérations nationales sectorielles de l'Industrie.

Il représente près de 95% de l'Industrie en France avec une double mission : valoriser le rôle de l'industrie comme facteur d'entraînement majeur de l'économie, et promouvoir son développement par l'innovation, la montée en gamme et l'amélioration de son environnement, tant au plan national qu'europpéen.

Le MEDEF, le GFI et l'Alliance Industrie du Futur souhaitent associer leurs moyens et leurs savoir-faire pour fédérer les acteurs, accélérer et transformer le tissu économique français afin de réussir cette étape de transformation digitale, au service de la croissance et des emplois de demain.

Les solutions technologiques de demain

« Le soutien du MEDEF et du GFI à l'Alliance démontre la capacité des acteurs économiques en France à se projeter collectivement dans la transformation industrielle, à construire les solutions technologiques de demain, plus agiles mais aussi plus respectueuses de l'homme et de l'environnement », a déclaré Philippe Darmayan, Président de l'Alliance Industrie du Futur et du GFI.

Avec ce partenariat, le GFI et le MEDEF intègrent le projet Industrie du futur dans leur feuille de route qui vise à transformer, moderniser et rendre plus compétitive notre industrie de 4 façons :

- Soutien au déploiement territorial de l'Industrie du futur, à travers le réseau des MEDEF et des GFI Territoriaux
- Soutien au déploiement sectoriel, en incitant tous les secteurs économiques concernés à rejoindre l'Alliance Industrie du futur
- Promotion et communication : à l'occasion d'évènements valorisant la démarche auprès des entreprises et du grand public, notamment la Semaine de l'industrie (du 14 au 19 mars 2016) ou l'Université du numérique du MEDEF (16-17 mars)
- Valorisation internationale, en particulier via la coopération franco-allemande où le MEDEF et le BDI pourront approfondir les travaux engagés entre l'Alliance Industrie du Futur et sa plate-forme homologue allemande : « Industrie 4.0 » - voir nos articles précédents sur la Foire Hannover Messe 2016 et la rencontre entre M. Darmayan et ses homologues allemands en présence de M. Emmanuel Macron, ministre de l'économie et de l'industrie.

Pour Pierre Gattaz, Président du MEDEF, le thème est plus qu'important : « nous devons être les propres acteurs de la grande transformation qui est à l'œuvre dans nos entreprises et dans le monde aujourd'hui. N'ayons pas peur de la mondialisation et de la révolution numérique

L'Alliance pour l'Industrie du Futur est lancée

Écrit par administrateur didier
Vendredi, 06 Mai 2016 10:58 -

actuelle. Saisissons cette chance et proposons un nouveau modèle industriel pour préparer la croissance et les emplois de demain. Retrouvons l'esprit de conquête, le monde reste à équiper et le futur est à inventer ».

La Rédaction



Voir aussi sur :

<http://allianceindustrie.wix.com/industrie-dufutur>

http://media.wix.com/ugd/7f22a7_4bfd1b74265945e59592a33624fba6ae.pdf



ADHEREZ A L'ANNÉE À MPE-MEDIA

ET GAGNEZ 50% SUR TOUS NOS EVENEMENTS :

MATINÉES PLASTIQUES LE 5 AVRIL, ACIER LE 22 JUIN 2016

AU COEUR DES MATIÈRES PREMIERES ET DES ENERGIES,

"S'INFORMER, C'EST CHOISIR MPE-MEDIA"

Renseignements : contact@mpe-media.com

www.mpe-media.com

